

CONDAMNATION

DU CONGRES DES DEMOCRATES CHRETIENS DE BOLOGNE

LES démocrates chrétiens d'Italie, ayant voulu se constituer en Fédération nationale démocrate-chrétienne, avaient convoqué, pour les 26 et 27 mars, un congrès démocrate-chrétien à Bologne.

Ce projet a suscité des polémiques des plus vives dans une partie de la presse catholique italienne. Le Saint-Père a mis fin et au projet du Congrès et aux polémiques de presse par la lettre suivante :

Monsieur le cardinal,

La lettre circulaire du 28 juillet 1904, adressée par l'Eminentissime cardinal, Notre secrétaire d'Etat, aux Révérendissimes Ordinaires d'Italie, établissait avec tant de précision Nos prescriptions, spécialement au regard des comités catholiques et de l'action populaire chrétienne, que même les moins instruits des éléments du catéchisme auraient dû comprendre qu'il ne peut y avoir d'action catholique au vrai sens du mot, sans l'immédiate dépendance des évêques.

Mais, comme dans le champ de la parabole évangélique, de même dans le champ de l'action catholique, depuis quelque temps déjà, la zizanie a été semée : elle croît et étouffe le bon grain, et cela, non par le fait